
令和元年第６回佐野市教育委員会定例会会議録 

 

 佐野市教育委員会教育長 岩上日出男は、令和元年５月２９日 令和元年第６回 

佐野市教育委員会定例会を大会議室Ｄに招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。 

  教 育 長   岩 上 日出男 

  教 育 長 職 務 代 理 者   栗 﨑 卓 二 

委                    員   内 田 圭 子 

委                    員   駒 形 忠 晴 

委                    員   笹 川 敏 男 

   

２ 欠席委員は、次のとおりである。 

なし 

 

３ この会議の説明員は、次のとおりである。  

  教 育 総 務 部 長   吉 田 重 弥 

  教 育 総 務 課 長   永 島 常 民 

  学 校 適 正 配 置 課 長   赤 阪 英 明 

  学 校 教 育 課 長   松 島 繁 夫 

  教 育 セ ン タ ー 所 長   野 城 久 雄 

  学校給食課長兼北部学校給食センター所長   山 口 晃 一 

  南 部 学 校 給 食 セ ン タ ー 所 長   金 子 裕 美 

  生 涯 学 習 課 長 兼 少 年 指 導 セ ン タ ー 所 長   山 田 治 男 

  文 化 財 課 長   出 居   博 

  郷 土 博 物 館 長   山 口 明 良 

  吉澤記念美術館長兼葛生化石館長兼葛生伝承館長   関 口 一 也 

  公 民 館 管 理 課 長   大 竹 幸 子 

 

４ この会議の書記は、教育総務課総務係長 小筆重紀、総務係主査 関塚宏道で 

ある。 

  

５ 付議事件 

報告第１号 継続費繰越計算書の提出について（教育委員会関係部分） 
報告第２号 繰越明許費繰越計算書の提出について（教育委員会関係部分） 
報告第３号 教育長の専決処分事項報告について（佐野市いじめ問題対策 

連絡協議会委員の委嘱） 



報告第４号 教育長の専決処分事項報告について（佐野市同和対策集会所運営 
委員会委員の委嘱） 

議案第１号 平成３０年度佐野市一般会計補正予算（第８号）（教育委員会 
関係部分）の市長専決処分について 

議案第２号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市教育センター 
教育相談員）の委嘱について 

議案第３号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市少年補導員）の 
任命及び委嘱について  

議案第４号 佐野市教育委員会に属する特別職の職員（佐野市同和対策集会所 
運営委員会委員）の委嘱について  

議案第５号 消費税及び地方税法の改正に伴う関係条例の整備について（教育 
委員会関係部分）  

議案第６号 佐野市立学校設置条例等の改正について  
議案第７号 佐野市通学路安全対策連絡協議会設置要綱の制定について  
議案第８号 佐野市通学路安全対策委員会設置要綱の制定について 
議案第９号 令和元年度佐野市一般会計補正予算（第３号）（教育委員会関係 

部分） 
 

６ 議事日程 

  日程第  １  会期の決定について 

  日程第  ２  会議録署名委員の指名について 

  日程第  ３  前回会議録の承認について 

  日程第  ４  教育長報告事項について 

日程第  ５  報告第１号について 

日程第  ６  報告第２号について 

日程第  ７  報告第３号について 

日程第  ８  報告第４号について 

日程第  ９  議案第１号について 

日程第 １０  議案第２号について 

日程第 １１  議案第３号について 

日程第 １２  議案第４号について 

日程第 １３  議案第５号について 

日程第 １４  議案第６号について 



日程第 １５  議案第 ７号について 

日程第 １６  議案第 ８号について 

日程第 １７  議案第 ９号について 

 

 

７ 会議の要旨 

  午後１時５９分 「開会」 

岩上教育長    開会を宣言し、日程第１の会期の決定について１日と決定し、

日程第２ 会議録署名委員の指名について内田委員、駒形委員を

指名する。 

 

岩上教育長    日程第３ 前回会議録の承認についてですが、平成３１年４月

２４日の定例会会議録につきましては、すでに各委員さんに送付

してございますが、原案のとおりとすることで、ご異議ございま

せんか。 

           （異議なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議ございませんので、原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    日程第４ 教育長報告事項について、ご説明申し上げます。 

岩上教育長    （教育長報告事項について説明） 

岩上教育長    只今の教育長報告事項について、ご質疑等はございますか。 

           （なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、日程第４の教育長報告事項を終わ

ります。 

 

岩上教育長    次に、日程第５ 報告第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

学校適正配置課長。 

学校適正配置課長 （報告第１号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第１号につきましては、原案のとおり承認することに、 

ご異議ありませんか。 

（異議なしの声あり） 



岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、報告第１号は、原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    次に、日程第６ 報告第２号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長  （報告第２号について説明） 

岩上教育長   事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第２号につきましては原案のとおり承認することで、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、報告第２号は原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    次に、日程第７ 報告第３号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

学校教育課長 

学校教育課長  （報告第３号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第３号につきましては原案のとおり承認することで、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、報告第３号は原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    次に、日程第８ 報告第４号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

生涯学習課長 

生涯学習課長  （報告第４号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 



（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

報告第４号につきましては原案のとおり承認することで、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、報告第４号は原案のとおり承認されました。 

 

岩上教育長    次に、日程第９ 議案第１号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長  （議案第１号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第１号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第１号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 10 議案第２号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育センター所長 

教育センター所長 （議案第２号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

駒形委員 

駒形委員     久村さんが週３日で、佐藤さんが週２日ということで、２人合 

        わせて５日間ということだが、どうして週５日になったのでしょ 

うか。 

岩上教育長    教育センター所長 

教育センター所長 昨年度までは、吾妻小学校に籍を置く１人の教諭が、週５日間 

勤務しておりましたが、今年度はこちら２人の再任用という形で、 

久村先生が月、火、水の３日間、佐藤先生が木、金の２日間とい 

うことで、２人で１人分の勤務でございます。 



 

岩上教育長    再任用雇用ということでございます。 

岩上教育長    ほかに、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ほかに、ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第２号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第２号は原案のとおり可決いたしました。 

 

 

岩上教育長    次に、日程第 11 議案第３号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

生涯学習課長 

生涯学習課長   （議案第３号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第３号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第３号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 12 議案第４号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

生涯学習課長 

生涯学習課長   （議案第４号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

栗﨑委員 

栗﨑委員     19 番の西沢教代さんという方ですけれど、先ほどの専決 

第５号と「さわ」が違います。 

西沢の「さわ」の字が違います。 

専決の時は、難しい澤です。お名前なので。 



岩上教育長    後で確認していただいて、訂正をお願いいたします。 

岩上教育長    ほかに、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ほかに、ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第４号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第４号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 13 議案第５号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長   （議案第５号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第５号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第５号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 14 議案第６号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

学校適正配置課長 

学校適正配置課長 （議案第６号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

２つの条例があるため、説明が複雑でございました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第６号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 



よって、議案第６号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 15 議案第７号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長   （議案第７号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第７号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ありませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第７号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 16 議案第８号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育総務課長 

教育総務課長   （議案第８号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

議案第７号もそうですが、これまでは交通安全だけだったもの 

を今般のいろいろな問題がありまして、防犯あるいは防災、 

こういったものに関することを一括で掌握していくための 

設置要綱ということで、県内でも初めてのことだと思いますが、 

色々な機関と協力を図っていくものです。 

事務局の説明に対して、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第８号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第８号は原案のとおり可決いたしました。 

 

岩上教育長    次に、日程第 17 議案第９号についてを議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 



教育総務課長 

教育総務課長   （議案第９号について説明） 

岩上教育長    事務局の説明が終わりました。 

この件につきまして、ご質疑はございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご質疑もないようですので、お諮りいたします。 

議案第９号につきましては、原案のとおり可とすることに、 

ご異議ございませんか。 

（なしの声あり） 

岩上教育長    ご異議なしと認めます。 

よって、議案第９号は原案のとおり可決いたしました。 

 

 

岩上教育長   以上で、本日の議事日程は全て終了いたしましたので、令和 

元年第６回佐野市教育委員会定例会を閉会いたします。 

午後２時４７分「 閉会」 

 


